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Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte três, às dez horas, com aporte da Plataforma 

Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação Escolar do ES - CAE-ES, 

tendo como ponto de pauta: 1) Informes Gerais; 2) Escolhas das Escolas para Visitas do 

CECANE; 3) Levantamento de Propostas para Plenária do PPA Participativo 2024-2027; 4) 

Verificação dos Encaminhamentos do REGINCAE-ES. Participaram os membros dos 

seguintes segmentos: Secretaria Estadual da Educação (SEDU) - Titular: Maria Meneguelli 

Tannure;  Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular e 

Presidente do CAE: Júlio César A. dos Santos; Suplente: Rute Cristina de Queiroz Costa. 

OCB-ES: Titular: Creiciano Garcia Paiva. Iniciando, o Presidente Júlio César deu as boas-

vindas e passou para o ponto de pauta: 1- Informes: O Presidente do CAE-ES comunicou que, 

junto com a conselheira Rute Cristina de Queiroz Costa, estarão participando nos dias 12 e 13 

de julho do II Encontro Nacional dos CAEs e que um dos assuntos que serão tratados nesse 

evento será a criação do Conselho Nacional dos CAEs. Ideia essa, defendida também pelo 

Coordenador do Fórum Nacional dos CAEs e Presidente do CAE de São Paulo, Marcelo 

Colonato. Júlio César disse que todas as proposições e materiais disponibilizados no evento, 

seriam trazidos por eles para serem socializados aos demais conselheiros, que não puderam 

participar. A conselheira Maria Meneguelli informou que a equipe da Subgerência de 

Alimentação Escolar foi reforçada com a chegada de 06 (seis) novos servidores efetivos, com o 

cargo de Analistas do Executivo Nutricionistas. O conselheiro Creiciano informou sobre o convite 

que recebeu do CECANE, para a formação de conselheiros dos CAEs, que terá 06 (seis) 

Módulos em formato on-line e que compartilhou no grupo do Whatsapp do CAE-ES. A 

conselheira Rute Cristina disse que viveu uma excelente experiência ao participar da Reunião de 

Assessoramento da Agricultura Familiar, ocorrida no auditório da Sedu. Rute relatou que a 

análise dos documentos foi facilitada devido à organização da equipe de Licitação, que havia 

feito uma análise prévia e os apontamentos sobre as inconsistências encontradas, dando o 

devido encaminhamento, junto às Cooperativas e Associações participantes. A conselheira 

pontuou, também, que a participação dessa etapa da análise de documentos da Chamada 

Pública permitiu que se conhecesse a demanda e a complexidade do trabalho em torno da aqui- 
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sição de produtos da Agricultura Familiar. A conselheira Maria Meneguelli comentou que existe 

uma demanda da rede escolar que não é atendida pela falta de propostas de venda, 

especialmente entre os municípios do norte do estado. O Conselheiro Creiciano disse que 

algumas Cooperativas, que participam da Chamada Pública da Agricultura Familiar da Sedu 

costumam atender, inclusive cidades fora do Espírito Santo; mas, dependendo da localização da 

unidade escolar e da demanda por produtos, como observado no caso do norte do Estado, a 

logística torna-se inviável para as cooperativas ou associações, devido aos custos. A 

conselheira Rute Cristina disse que apoia a fala da Maria e que o ideal seria a Sedu e os 

cooperativados, buscassem um ponto de equilíbrio na distribuição e na logística, para 

atendimento da chamada da Agricultura Familiar a fim de que todos pudessem ser 

contemplados. Rute sugeriu também que colocasse no Plano de Ação do CAE essa questão 

abordada sobre a Agricultura Familiar. 2- Escolhas das Escolas para Visitas do CECANE: O 

Presidente do CAE, disse que precisava indicar escolas dos municípios que foram solicitados 

pelo Centro Colaborador em Alimentação e Nutrição Escolar (CECANE-UFES) e a 

conselheira Maria Meneguelli fez a leitura da relação de escolas dos municípios e após  as 

escolhas, Júlio César solicitou a secretária Dulcimara Comerio que fizesse um Ofício em 

resposta ao ofício CECANE UFES nº47/2023. Júlio César propôs aos conselheiros que as 

visitas para realização das diligências nas unidades escolares, deveriam ser concomitantemente 

aos municípios visitados pela CECANE e outros ao entorno. A conselheira Rute Cristina sugeriu 

que a Sedu fizesse uma experiência nas escolas com alimentação no formato “self service” para 

os alunos da rede. A conselheira Maria Meneguelli disse que essa modalidade de distribuição já 

foi discutida entre a equipe da GAE, há alguns anos; e, constatou-se, no entanto, que além das 

limitações contratuais, para oferecer as refeições nesse tipo de modalidade, haveria 

necessidade de realizar uma série de  adaptações nas unidades escolares, tornando inviável a 

implementação do modelo. 3- Levantamento de Propostas para Plenária do PPA 

Participativo 2024-2027: O Presidente do CAE disse  que será realizado no espaço Patrick 

Ribeiro, na área do Aeroporto, a Plenária do Orçamento Participativo (PPPA 2024-2034) e 

caso algum conselheiro quisesse sugerir proposições, poderá encaminhar pelo whatsapp para 

que ele incluísse no Ofício junto com os que ele irá sugerir. 4) Verificação dos Encaminhamen- 

tos do REGINCAE-ES: Júlio César disse que virá presencialmente à Sedu, tratar do assunto da 

publicação do Regimento Interno, com a Assessora de Legislação e Normas, Marluza de Mou- 

ra Balarini. Segundo defendeu, a unânime votação do Regimento, bem como todas as disposiçõ-   
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es, discutidas colegiadamente, como também, em detalhes e com tempo de reflexão sobre as 

implicações juridicas, estão em conformidade aos princípios e prerrogativas legais. Não há, se- 

gundo enfatizou, nenhum problema jurídico, pelo conhecimento e verificações, que levantou, 

quando da elaboração da proposta de Reformulação; o presidente acredita, que pode haver 

alguma implicação técnica; e, ainda assim, não vê problemas que impeçam a publicação. É só 

ajustar o que for tecnincamente recomendado e encaminhar para publicação. Júlio César 

concluiu, dizendo que para apresentar a Minuta do Plano de Ação do CAE-ES, que já está 

desenhada, depende desse encaminhamento do REGINCAE-ES. Esta Ata será lavrada por 

mim, Dulcimara Comerio, Secretária do CAE-ES e assinada eletronicamente por todos os 

conselheiros participantes. 
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ASSINATURAS (4)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

JULIO CESAR ALVES DOS SANTOS
PROFESSOR B

SRECARAP - SEDU - GOVES
assinado em 03/08/2023 09:09:20 -03:00

CREICIANO GARCIA PAIVA
CIDADÃO

assinado em 04/08/2023 09:00:45 -03:00

RUTE CRISTINA DE QUEIROZ COSTA
FISCAL SUPLENTE (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 03/08/2023 16:05:43 -03:00

MARIA MENEGUELLI TANNURE
FISCAL TITULAR (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 03/08/2023 11:42:32 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 04/08/2023 14:41:42 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2023-245L9C
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